



IMPARTE BENDICION. Ciudad del Vaticano, diciembre 27.— El Papa Juan Pablo II imparte hoy su bendición dominical, a millares de fieles en la Plaza de San Pedro.

Haig Teme Intervención Soviética en Polonia

WASHINGTON, diciembre 27. (AP).— La intervención soviética en Polonia "puede resultar más posible que nunca" bajo el régimen de la ley marcial, dijo el Secretario de Estado Alexander M. Haig, en una entrevista publicada hoy por el diario "The Washington Post".

"La ley marcial no... tiene precisamente éxito", manifestó Haig. "En realidad, hay considerables pruebas de lo contrario. En mi opinión, la resistencia pasiva continuará, y se verá agravada por las con-

secuencias del estancamiento económico y de la privación económica social", agregó.

Preguntado si consideraba que había "grandes posibilidades" de una intervención soviética, Haig respondió: "no quiero usar la frase "grandes posibilidades", pero creo que puede resultar aún más posible que nunca".

"La ley marcial no ha tenido éxito, y sería prematuro sugerir que lo tuvo. Y una vez que se adoptó la decisión de establecer la represión, las perspecti-

vas de aplicar lo que resulte necesario para lograr ese resultado son (ahora) más fuertes, y no más débiles", explicó.

Luego dijo que cree que "aun hay una posibilidad" de que en Polonia, pueda lograrse cierta reconciliación, según lo demostraron Jaruzelski, y la Iglesia Católica de ese país.

El discurso que el Primer Ministro Jaruzelski pronunció el jueves pasado

—Favor pase a la página 35.

Sigue Intensa Búsqueda de General Secuestrado

VERONA, diciembre 27. (AP).— Varios centenares de policías continuaron hoy la búsqueda del secuestrado General norteamericano James Dozier, con registros de casas, embarcaciones y automóviles y rastreos de campos y montañas en el norte de Italia.

Todas las personas que salían o entraban de esta antigua ciudad amurallada, fueron registradas y debieron comprobar su identidad, informó la policía. También fueron registradas todas las embarcaciones amarradas en el Lago Garda.

—Favor pase a la página 19.

Una Política de Derechos Humanos Acuerda Reagan

WASHINGTON, diciembre 27. (AP).— No ha resultado fácil, pero el gobierno de Ronald Reagan ha logrado establecer finalmente su política de derechos humanos, y el encargado de ponerla en práctica, dijo que lo único que interesa, serán los resultados y no la retórica.

Casi un año pasó antes de que el gobierno pudiera concretar una política de derechos humanos y nombrar a un Secretario encargado de llevarla adelante.

El Secretario Auxiliar

—Favor pase a la página 15.

Encargado de ella es Elliot Abrams, ex-Asesor Senatorial de 33 años, cuya reputación como conciliador debe resultar beneficiosa, en un cargo que ha sido vértice de tormentas políticas, en los últimos doce meses.

Abrams, que tomó posesión el 11 de diciembre, esbozó sus opiniones sobre la cuestión de los derechos humanos, en una rueda de prensa efectuada esta semana.

Si bien no criticó directamente la política del ex-

—Favor pase a la página 15.

Otra Protesta de Nicaragua a Honduras

MANAGUA, diciembre 27. (ACAN-EFE).— El Gobierno nicaragüense reiteró sus protestas al de Honduras, por "Incurridos criminales" de ex-guardias somocistas, que, procedentes del vecino país del Norte, atacan en territorio de Nicaragua.

La televisión sandinista y la radio del Estado difundieron una nota enviada por el Canciller nicaragüense, sacerdote Miguel D'Escoto, a su homólogo de Honduras, Coronel César Elvir Sierra.

Afirma la Cancillería de Managua que desde el pasado veinte y nueve de

—Favor pase a la página 17.

Rusia Enviará más Tropas a Afganistán

WASHINGTON, diciembre 27. (EFE).— La Unión Soviética se dispone a enviar más tropas y equipos militares a Afganistán, donde se enfrenta con una creciente resistencia, según señalan expertos norteamericanos.

Los jefes militares soviéticos, que recientemente mandaron a Afganistán a un equipo de especialistas, han decidido al parecer que los 85,000 a 90,000 soldados que tienen allí, necesitan refuerzos para hacer frente al endurecimiento de la lucha de

—Favor pase a la página 19.

Primeras Sanciones de E.U. Contra el Régimen Polaco

WASHINGTON, diciembre 27. (EFE).— La gran comunidad polaco-norteamericana de los Estados Unidos, espera que el Presidente Ronald Reagan, si no disminuye la represión en Polonia, imponga duras sanciones al Gobierno de Varsovia y a la Unión Soviética.

Los polacos y descendientes de polacos que viven en las grandes ciudades del cinturón industrial del noreste (Cleveland, Chicago, Boston, Nueva York, Filadelfia), están siguiendo con gran intensidad las horas dramáticas que vive Polonia.

En los barrios polacos de esas capitales, absolutamente todas las ventanas tuvieron una vela encendida la noche de Navidad, tal y como habían pedido el asilado Embajador Romuald Spasowsky y el propio Presidente Ronald Reagan.

En Chicago, la catedral católica estaba llena a rebasar en la misa del gallo, a pesar del gran frío reinante, para escuchar el sermón que el Arzobispo de la Diócesis, Cardenal John Cody, dedicó a la si-

tuación en Polonia.

Las agrupaciones polaco-norteamericanas de los Estados Unidos comentaron, a raíz de la imposición de sanciones por Reagan a Polonia, que éstas "constituyen una especie de primer paso en la dirección adecuada".

Ronald Reagan, el 23 de diciembre, anunció la prohibición a la flota pesquera polaca de que faene en aguas territoriales de los Estados Unidos, y a los aviones de las líneas aéreas polacas, a que aterricen en aeropuertos nor-

teamericanos.

Al mismo tiempo, el Titular de la Casa Blanca ordenó la suspensión a Polonia de los créditos del Export-Import Bank, de los que el Gobierno de Varsovia recibió por valor de 25 millones de dólares este año.

La comunidad polaco-norteamericana ha pedido al Presidente Reagan que siga haciendo llegar ayuda y alimentos al pueblo polaco, a través de organismos internacionales como

—Favor pase a la página 29.

Mineros se Mantienen en Huelga en Polonia

LONDRES, diciembre 27. (AP).— Los soldados polacos mantenían la guardia junto a los altos hornos de Katowice, al tiempo que las instalaciones comenzaban a funcionar por primera vez, desde que la policía rompió su huelga, dijo la Radio de Varsovia, en transmisiones captadas aquí.

Pero 1,276 mineros en huelga permanecían en sus túneles, a pesar de las

emotivas exhortaciones por parte de sus familias a que regresen a su casa.

Entre transmisiones de música navideña, la radio transmitió la misa de gallo de la Iglesia de la Santa Cruz, así como los mensajes navideños del Primer Ministro Wojciech Jaruzelski y del Primado de Polonia, Arzobispo Josef Glemp.

No hubo mención oficial en cambio del mensaje del Papa Juan Pablo II, a sus compatriotas polacos.

Informó que la mayoría de los polacos pasaron las navidades con su familia "en una atmósfera de reuniones familiares". Pero añadió que los empleados de otros servicios esenciales como la electricidad y el transporte continuaban trabajando intensamente.

Però la Radio dijo que "la acción de protesta" en la mina de carbón de Plast, que los miembros han ocupado desde el 15 de diciembre, "suscita aún preocupaciones".

La transmisión dijo que 3,000 mineros de la adyacente mina de Zdemovít abandonaron su ocupación el jueves, para estar con sus familiares durante

—Favor pase a la página 35.

Medidas Contra Ilegales Toma el Gobierno de E.U.

LOS ANGELES, California, diciembre 27. (AP).— Funcionarios de inmigración comenzarán a revocar millares de permisos temporarios que permitían a inmigrantes indocumentados, residir legalmente en los Estados Unidos, informa el Diario "Los Angeles Times".

Sin embargo, el Gobierno no tiene previsto lanzar una acción en masa, debido en parte a que carece del personal necesario, agrega la información.

"No habrá incursiones por los vecindarios para hallar a la gente que tenga (esos permisos), pero

—Favor pase a la página 27.

cualquiera que llegue a ponerse en contacto con nosotros, será informado que ya no son válidos", dijo al diario un funcionario de Inmigración no identificado.

Entretanto, dirigentes político-mexicano-norteamericanos, ya han comenzado a protestar por esa medida, y el republicano Edward Roybal solicitó la ampliación de las admisiones temporarias hasta enero de 1983, de modo que el Congreso pueda considerar una amnistía para los inmigrantes ilegales.

En 1977 hubo en Chicago

—Favor pase a la página 27.



REFUGIADA POLACA. Traiskirchen, Austria, diciembre 27.— Esta niña no identificada, fue fotografiada con su muñeca, junto a su lecho del campamento de Traiskirchen, donde se albergan numerosos refugiados polacos.